

2.12.14

明 言

吾等は大正拾四年六月以来日本労働總同盟に加盟し  
我等労働階級のため啓蒙運動を續け来り。レも最近  
縣下労働運動界の現状に鑑み、徳島合同労  
働組合を解体し、徳島労働組合と合同<sup>あつし</sup>徳島縣。  
労働組合を改稱し、左の項目を揚げて態度を闡明し  
主義綱領に基きて所期の目的を實現せんとする。

一、非労働者の組合指導統帥を斥け徹頭徹尾統  
勞働者として組織す。

理由。最近に至りて労働者に非ざる名譽欲のために本  
組合を統制せとの傾向あり斯くては純労働者  
の現實主義體系を紊乱し空論革命の名  
に據つて甚歎されるの惧<sup>め</sup>あるが故也。

二、日本労働總同盟系に非ざる労働団体に對しては其の  
主義綱領上之に聯<sup>指</sup>盟合同せず。

理由。現今縣下異れる指導精神を有する組合間  
の總聯合問題の発展に際し、總同盟の運動精神  
は基準レ。レや革命と模倣して之を我が國  
に実現せしめんとする暴力直譯的思<sup>想</sup>體<sup>四</sup>と行  
動を共にするは意進言辭を後手止り、我  
國労働運動に健全なる発達を阻止するものと  
認め且組合内思想統帥を惑乱する以て  
之を拒絶せり。

今や徳島縣下に主義を異にする組合の聯合總通ある秋合